



皆さん、こんにちは。

2014年度の国際交流員として鳴門市役所に勤務させていただくことになりました蔡文娟と申します。

私の出身地は中国の山西省で、西安にある西北大学(学士課程Iと北京第二外国語大学(修士課程)を卒業した後、在中国日本大使館で4年間働いていました。

日本に来たのは2回目ですが、実際に生活するのは初めてです。不安と楽しみ両方を抱えて北京を発ったのですが、鳴門の土地に足を踏み入れた瞬間に目に入った自然の美しさや職場の方々の優しさに心を打たれ、「ここが好きになるかも…」と思うようになりました。北京にはこのような長閑で、落ち着きの有る雰囲気はありません。この1年間はきっと、私の人生の中でかけがえのない経験になるという直感があります。

市役所での仕事を通して、微力ながら、日中友好の交流促進に貢献してまいりたい所存でございます。任期を終えて帰国した後も、積み重ねた経験を活かし、日中友好交流の仕事に携わりたいと思います。また、生活面においても、趣味を見つけ、阿波踊りや茶道、花道等の日本文化を体験し、楽しくて充実した1年間を過ごしたいと思います。ご指導のほど、よろしくお願い申し上げます。